



## Pensionierung aufgrund der Herzerkrankung

Seit Mai bin ich jetzt zu Hause. Es geht mir den Umständen entsprechend gut. Es ist nicht jeder Tag gleich. Ich stehe noch unter einer engmaschigen Kontrolle und muss regelmäßig nach Wien ins AKH oder ins Krankenhaus Waidhofen. Im Vordergrund steht die Genesung und Schonung mit viel Spazierengehen. An Arbeit ist nicht zu denken. Mir wurde auch bereits die Berufsunfähigkeitspension zugesagt und ich habe mit 1. August meinen Dienst beendet. Ich bitte Sie weiterhin um Ihre Unterstützung und Ihr Mittragen durch das Gebet.

Ihr Diakon Josef Muhr

## **Diakon Josef Muhr in Weistrach in den Ruhestand verabschiedet**

Am 26. Dezember, dem Kirchweihfest, dankte die Pfarre unserem Diakon Josef Muhr für sein segenreiches Wirken in der Pfarre Weistrach und überraschte ihn mit einem Geschenk: einem Ahornbaum als Symbol für eine Himmelsleiter, Verbindung zwischen Himmel und Erde, und einer Gartenbank für geruhsame Stunden.